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"2018 - Año de los 44 Héroes de/Submarino ARA San Juan".

COWCEJO DELIBEWVTE

BE 44 CPZIVAD DE VSYRVIZA
911inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al presidente del Instituto

Fueguino de Turismo (IN.FUE.TUR.), licenciado Luis Castelli, con el objetivo de

solicitar que brinde a este Cuerpo deliberativo información respecto a la situación

actual del complejo invernal "Glaciar Martial", a poco de cumplirse un año de la

respuesta brindada el pasado año, donde se informó que se estaba finalizando la

readecuación de un nuevo Ilamado a licitación.

Como Anexo I se agrega a la presente la minuta enviada el año pasado junto

con la respuesta brindada por el Instituto.

Sin otro particular, lo saludo a usted muy atentamente

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 54	 /2018.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 12/07/2018.-

Las Isias Makinas, Geolgias y Sandwich 	 sony serím Awn as
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"2018 - Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan".

ANEXO I 	
MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 5 4

"2017. año del 35 0
 Aniversario de,la Gesta de Malvalas:

Honor y Gloria a nues(ms Héroes, ayer, hoy ysiempre".

Concejo Deliberante
de fa Ciudad de Vshuaia

222/2010

cowayo DELIBEWAME

OE LA CPUDAD DE VS7-ftWil

91/finuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al presidente del Instituto

Fueguino de Turismo, licenciado Castelli Luis, con el objeto de solicitar informe los

motivos por los que la Aerosilla Le Martial se encuentra actualmente en estado de

inutilización y si existe en un corto plazo planes para su puesta en funcionamiento.

Sin otro particular, saludo con mi más atenta consideración.

5A.MINUTA DE C OMUNICACIÓN CD N°	 /2017.-
DADA EN LA SEGUNDA JORNADA DEL DIA 27/06/2017, CORRESPONDIENTE A
LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 14/06/2017.-

.Las Idas Ada/pinar, Geowasy Sandmich deanr, sonj serán Ax;entinas
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